



Paris, lundi 24 septembre 2007

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Une session d'initiation à la pensée sociale de l'Eglise est organisée à Angers du 19 au 21 octobre prochain à l'attention des 20-30 ans**

Le Service pour les questions familiales et sociales de la Conférence des évêques de France propose aux jeunes une session sur la pensée sociale de l'Eglise, prévue du vendredi 19 au dimanche 21 octobre 2007 à l'Université catholique de l'Ouest à Angers.

Le thème de la session, « Défis de la société, défi de l'Evangile », indique clairement la proposition faite aux jeunes : alors qu'ils entrent dans l'âge adulte, celui des responsabilités professionnelles et familiales, il s'agit de les inciter à réfléchir aux grandes questions que pose la vie en société et de découvrir ce qu'en dit l'Eglise.

Mgr Jean-Charles Descubes, archevêque de Rouen et président du Conseil pour les questions familiales et sociales de la Conférence des évêques de France, et Mgr Jean-Louis Bruguès, évêque d'Angers, ont convié une vingtaine d'intervenants parmi lesquels des entrepreneurs, des professeurs d'université et des aumôniers.

Les participants pourront suivre, les 20 et 21 octobre, deux des ateliers proposés, chacun étant composé d'un animateur, d'un expert et d'un témoin. Les thématiques de ces ateliers reflètent la diversité des enjeux et des approches possibles : le dialogue interreligieux, l'accueil de l'étranger, l'engagement politique des chrétiens, le développement nord-sud, l'Eglise et le libéralisme, le travail, l'entreprise et les corps intermédiaires, la gestion responsable de la création, la famille, etc.

Dimanche 21, entre 14h30 et 15h30, Maître Guy Aurenche, avocat et vice-président de Chrétiens en Forum, animera une conférence finale sur « Les grands chantiers de notre société mondialisée où les chrétiens sont attendus ».

A l'issue de la célébration de clôture, prévue dimanche 21 à 15h30, chaque délégation de jeunes recevra un CD regroupant une série de vidéo clips mettant en scène les thèmes des ateliers dans un environnement réel. Ce support leur permettra d'aller à la rencontre des jeunes de leur entourage et de leur région pour leur faire part de ces réflexions sur la vie sociale et ses enjeux.

***Les journalistes sont les bienvenus pendant toute la durée de la session***

*« Parole de Dieu et parole sur Dieu, l'Evangile est aussi une parole sur l'homme et sur la société. Aussi, tout en respectant l'autonomie des réalités terrestres affirmées au concile Vatican II (constitution Gaudium et spes), l'Eglise a toujours considéré comme partie intégrante de sa mission d'affirmer les valeurs qui permettent à notre société d'être humaine et équitable. »*

*Mgr Jean-Charles Descubes, Compendium de la doctrine sociale de l'Eglise, avant-propos*

**Contact presse** : Ludovine de La Rochère – 01 72 36 68 41 - ludovine.delarochere@cef.fr

**Site Internet** : [www.cef.fr](http://www.cef.fr)